
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2025-05-06
Sitzungsleitung: Tim Schubert, Protokollführung: Eric Mamitzsch

Tagesordnung
1 Begrüßung und Formalia . . . . . . . 1

2 E-Mails . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.1 Pilotprojekt Hygieneartikelspen-

der Willers-Bau und Treffts-Bau . 1

3 Berichte . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
3.1 Wissensbewahrung . . . . . . . . 2

4 KoMa . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

5 Veranstaltungen . . . . . . . . . . . . 2
5.1 Kreativabend mit Physik 13.05. . 2
5.2 ANTI*-Abend (mit) Physik 15.05. 2
5.3 Magic Abend 16.05. . . . . . . . 2
5.4 Spieleabend 22.05. . . . . . . . . 3
5.5 Uni Tag 24.05.25 . . . . . . . . . 3
5.6 Rewe Team Challenge 28.05.2024 3
5.7 Spieleabend im späten Juni . . . 3
5.8 LNdW 20.06.2024 . . . . . . . . 3
5.9 ESE . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

6 Angelegenheiten des Finanzministe-
riums . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

7 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-
nisteriums . . . . . . . . . . . . . . . 4

8 Sonstiges . . . . . . . . . . . . . . . . 4

8.1 Büro aufräumen . . . . . . . . . . 4

8.2 Demo StuWe Retten . . . . . . . 4

8.3 Drucker . . . . . . . . . . . . . . 4

8.4 Arbeitsraum der . . . . . . . . . . 4

9 Feedback-Ecke . . . . . . . . . . . . . 4

10 Spam-Mail der Woche . . . . . . . . 4

A Anhang: Kalkulation 1: 92. KoMa . . 6

B Anhang: Kalkulation 2: Kreativabend
13.05.25 . . . . . . . . . . . . . . . . 7

C Anhang: Kalkulation 3: Magic-Abend
16.05.25 . . . . . . . . . . . . . . . . 8

D Anhang: Kalkulation 4: Spieleabend
22.05.25 . . . . . . . . . . . . . . . . 9

E Newsletter Mai 2025 . . . . . . . . . 10

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Eric Mamitzsch, Johann Kretzschmar, Marie-Therese Heller,
Tim Ole Schubert5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Laura Seidel, Luise Just

Ruhende Mandate: Max Kempf

Gäste: α-ka, Versand, Miriam Loth, Franziska Kossatz, Moritz Jahn

Die Beschlussfähigkeit wird mit 4 von 6 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2025-04-22
wird ohne Gegenrede bestätigt.10

2. E-Mails

2.1. Pilotprojekt Hygieneartikelspender Willers-Bau und Treffts-Bau

Es wird eine Rückmeldung von Eric bzw. auch eine Nachfrage bei Lisa geben.
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Es soll erwähnt sein, dass es nicht Aufgabe der Fakutäten/FSRe sein sollte und es klare Zustän-
digkeiten geben soll.15

3. Berichte

3.1. Wissensbewahrung

Die Wissensbewahrung hat sich getroffen und wird dies nächste Woche nochmal machen. Die
Struktur des Wiki wird grundlegend überarbeitet.

4. KoMa20

Es wird sich über einen schönen Bericht gefreut. Tim fragt, ob sich die Kosten auch über Gleich-
stellungsmittel machen lassen würden. 100€ mehr bei uns wären eigentlich ganz gut. Eric wendet
sich einmal an die Beauftragten der Fakultät.
Gleichstellungsmittel: gleichstellung.math@tu-dresden.de

Eric schreibt.25

Finanzantrag H25-F01

Antragsteller Eric
Antragstext Der FSR möge beschließen, für vier Teilnahmebeiträge der 92. KoMa in Passau

einen Finanzrahmen in Höhe von 100 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation
in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen. Eric stellt einen GO-Antrag auf Vertagung bis die
Gleichstellungsmittel dafür abgelehnt oder als nicht möglich zurückgemeldet wird.. Der
Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Ergebnis

5. Veranstaltungen

5.1. Kreativabend mit Physik 13.05.

Zuständig: Eric
Wir übernehmen für den Spieleabend die Snacks und die Physik um Materialien. Am Dienstag wird
dafür eingekauft. Der Raum wurde bestätigt und die Werbung ist draußen.30

Finanzantrag H25-F02

Antragsteller Eric
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Essen und Snacks einen Finanzrahmen in Höhe

von 25 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 2 zur Verfügung zu
stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5.2. ANTI*-Abend (mit) Physik 15.05.

Zuständig: Eric
Es wurde Werbung erstellt. Die dann gerne überall teilen.
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5.3. Magic Abend 16.05.

Zuständig: Johann35

Es soll noch Werbung gemacht werden.

Finanzantrag H25-F03

Antragsteller Johann
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Getränke und Snacks einen Finanzrahmen in Höhe

von 40 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 3 zur Verfügung zu
stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5.4. Spieleabend 22.05.

Zuständig: Franziska Kossatz, Eric

Finanzantrag H25-F04

Antragsteller Eric
Antragstext Der FSRmöge beschließen, für Essen, Snacks undGetränke einen Finanzrahmen in

Höhe von 80 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 4 zur Verfügung
zu stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5.5. Uni Tag 24.05.2540

Es werden noch dringend Helfer*innen gesucht. Deswegen sollen ein paar kompetente Menschen
persönlich angefragt werden.
Es wird an den FA erinnert.

5.6. Rewe Team Challenge 28.05.2024

Der Teamname ist nun: Laufindex. Man möchte sich auch die kostenlosen T-Shirts holen.45

5.7. Spieleabend im späten Juni

Es soll am 25.06.2025 einen Spieleabend geben, um den sich Laura und Miriam Loth kümmern.
Für den 04.06.25 soll nächste Woche der FA kommen.

5.8. LNdW 20.06.2024

Wir haben eine Zusage bekommen für kleine Knobelspiele von der Mathematischen Sammlung.50

5.9. ESE

Zu der nächsten Sitzung soll es einen Plan geben, wann welche Veranstaltungen angedacht sind,
sodass man sich einteilen kann.
Es gibt eine Helfer*innen-Gruppe: hier.
Zu dem Event für Helfer*innen wurde noch nicht wirklich etwas geplant. Es wird sich gegen eine55

Online-Durchführung ausgesprochen. Vor allem können so Leute für den FSR abgeschöpft werden.
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6. Angelegenheiten des Finanzministeriums

Marie lässt sich noch legitimisieren.
Außerdem haben wir Post bekommen, dass sich Beiträge an die Sparkasse erhöhen.

7. Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums60

Newsletter Mai 2025

Antragsteller Eric
Antragstext Der FSR möge beschließen, den nächsten Newsletter über den Fachschaftenver-

teiler zu verschicken. Der komplette Text is im Anhang E zu finden.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

8. Sonstiges

8.1. Büro aufräumen

Die Aktion startet am Freitag, den 30.05. 11 Uhr. Es wird sich über rege Beteiligung gefreut.

8.2. Demo StuWe Retten

Morgen ist 12 Uhr Start der Demo am Fritz-Förster Platz. Das ist wichtig. Geht da hin.65

8.3. Drucker

Marie stellt die Anforderungen an den neuen Drucker vor. Bei MediaMarkt gibt es zurzeit einen,
der alle Anforderungen erfüllt, für 390€. Tim gibt das Angebot an Rudl weiter und lässt sich
beraten.

8.4. Arbeitsraum der70

Erst wenn der A-Bau renoviert wird. Aber wir freuen uns drauf. Es soll regelmäßig bei Kluge oder
Rudl nachgefragt.

9. Feedback-Ecke

Tim entschuldigt sich für die späte Bereitstellung der VTO. Es wird angemerkt, dass Tim seinen
Schlaf priorisieren. Schön das Moritz heute da war.75

10. Spam-Mail der Woche

Tim Schubert schließt die Sitzung um 19:27 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2025-05-20 bestätigt.80
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Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Tim Schubert Eric Mamitzsch
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A. Anhang: Kalkulation 1: 92. KoMa

Geplante Ausgaben

Teilnahmebeitrag (x4) 100.00€∑
Ausgaben 100.00€

Geplante Einnahmen

FSR 100.00€∑
Einnahmen 100.00€

Tabelle 1: Kalkulation 92. KoMa

6
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B. Anhang: Kalkulation 2: Kreativabend 13.05.25

Geplante Ausgaben

Essen und Snacks 25.00€∑
Ausgaben 25.00€

Geplante Einnahmen

FSR 25.00€∑
Einnahmen 25.00€

Tabelle 2: Kalkulation Kreativabend 13.05.25

7
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C. Anhang: Kalkulation 3: Magic-Abend 16.05.25

Geplante Ausgaben

Getränke 30.00€

Snacks 10.00€∑
Ausgaben 40.00€

Geplante Einnahmen

FSR 40.00€∑
Einnahmen 40.00€

Tabelle 3: Kalkulation Magic-Abend 16.05.25

8
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D. Anhang: Kalkulation 4: Spieleabend 22.05.25

Geplante Ausgaben

Essen und Snacks 50.00€

Getränke 30.00€∑
Ausgaben 80.00€

Geplante Einnahmen

FSR 80.00€∑
Einnahmen 80.00€

Tabelle 4: Kalkulation Spieleabend 22.05.25

9
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E. Newsletter Mai 2025

10



See english version below!

Guten Tag liebe Freunde der Mathematik,
hier ist euer Mathe FSR. Hoffentlich ist euer erster Monat im Sommersemester gut verlaufen. Wir 
möchten hier primär einmal die Plattformen bewerben, bei denen ihr uns finden könnt, damit ihr 
immer up to date seid und wisst welche Veranstaltungen es demnächst gibt und was grade bei uns 
los ist.

Instagram: @myfsr_tud
Telegram:  t.me/myfsr
Website: myfsr.de
Newsletter: https://bildungsportal.sachsen.de/opal/auth/RepositoryEntry/41543368713/
CourseNode/1695609029450609005?2

Den Newsletter findet ihr diesen Monat aber im Rest dieser Mail.

μ-FSR   Mai-Newsletter
Heute schicken wir euch unseren tollen Newsletter einmal über den Fachschaftenverteiler. Je nach 
dem wie sich diese Situation über den Monat entwickelt, bekommt ihr den Newsletter dann 
folgend jeden Monat über diesen Weg. Jetzt aber erstmal noch viel Spaß mit diesem vollgepackten 
Mai-Newsletter.

Übersicht:
Kreativabend 13.05.25
ANTI*-Abend 25.05.25
Spieleabend 22.04.25
Helfer:innen ESE 2025
Helfer:innen UNITAG
Kostenlose HIV-Testaktion 14.05.25
Dies Academicus
Zeitzeuginnengespräch Renate Aris
Elbmun
ERASMUS

_________________

Kreativabend mit der Physik 13.05.2025:

Liebe Studierende, am 13. Mai, ab 18:30 Uhr veranstalten die Fachschaften Mathematik und 
Physik einen gemeinsamen Kreativ- und Kennenlernabend. In entspannter Atmosphäre lassen wir 
gemeinsam unserer Fantasie freien Lauf – ob beim Malen, Basteln, Schreiben oder Gestalten. 
Vorkenntnisse brauchst Du keine, nur Neugier und Freude am Ausprobieren. Materialien, (wie 
Leim, Pinsel und Farben, Zeitungen für Collagen, verschiedene Papiere uvm.) Inspiration und gute 
Stimmung warten auf Dich! Bringt auch gerne Eure eigenen Projekte mit! Die Veranstaltung findet 



im HSZ/E01/U (Campus Navigator https://tud.link/5rjje4) statt.

 Di. 13.05.2025 ab 18:30 Uhr📆
HSZ/E01/U (Campus Navigator 📍 https://tud.link/5rjje4)

_________________

ANTI*-Abend mit der Physik 15.05.25:

Hey liebe TIAN*-Studis!
Die Sichtbarkeit von Frauen in der Physik und Mathematik ist stark umkämpft -- trans-, inter-, 
agender- und nicht binäre Menschen (TIAN*-Personen) bleiben jedoch weiterhin fast vollständig 
unsichtbar (wie leider so oft). Doch wir sind hier, und wir sind queer!
Manchmal mag es uns so vorkommen, als wären wir Außenseiter*innen in einem schrecklich 
binären akademischen System insbesondere im Bereich Mathematik und Naturwissenschaften. 
Wie kommen wir gegen dieses Gefühl von Vereinzelung an? Indem wir uns mit anderen TIAN*-
Menschen an der Fakultät vernetzen! Das ist der erste Schritt, unsere Rechte an der Uni 
einzufordern.

Deswegen findet am Donnerstag, dem 15.5.2025 der erste Spieleabend der FSRe Mathe und 
Physik für agender-, nicht binäre, trans- und inter-Personen statt - der "ANTI*-Abend" (ANTI* 
wegen der Anfangsbuchstaben ;) ) Wir wollen einen netten Abend gemeinsam verbringen und uns 
gegenseitig kennenlernen. Dabei gibt es kostenlose Pizza (selbstverständlich auch in vegan) und 
vegane Snacks :D. 

Wann? 15.05.2025 ab 19 Uhr
Wo? REC/C118/U (Raum ist barrierearm per Fahrstuhl erreichbar, ein barrierearmes WC gibt es im 
Erdgeschoss. Es gibt eine Rampe ins Gebäude.)

Es sind explizit nicht nur Studis sondern alle Mitglieder der Fakultäten Physik und Mathematik 
eingeladen, die sich angesprochen fühlen. Wir wollen einen Raum schaffen, in dem sich alle 
willkommen und wohl fühlen. Diskriminierendes und übergriffiges Verhalten jeglicher Art wird 
nicht toleriert.

* Falls du dir unsicher bist, ob du gemeint bist: Du musst keines der genannten Label benutzen, 
um dabei zu sein. Du bist queer genug. Egal ob du schon jahrelang gegen das cis-tem kämpfst oder 
dir einfach gerade mit gender unsicher bist. Du wirst hoffentlich Menschen finden, die sehr 
ähnliche Erfahrungen gemacht haben :)
    
Bringt eure ANTI*-friends mit. Wir freuen uns auf euch!
Cheers, fellow queers <3
Eure FSRe Physik und Mathe

 Do. 15.05.2025 ab 19:00 Uhr📆
REC/118/U (Campus Navigator 📍 http://navigator.tu-dresden.de/raum/217501.0040)

_________________

Spieleabend 22.04.2025:



Es ist Zeit für den nächsten Spieleabend. Deswegen freuen wir uns euch am 22. Mai in 
gemütlicher Atmosphäre zu Snacks und Getränken für ein paar Karten- und Brettspiele 
einzuladen. Schnappt euch eure Freunde und euer Lieblingsspiel und bis dahin!

 22📆 .05.2025 ab 18:30 Uhr
 📍WIL/C103 (Campus Navigator http://navigator.tu-dresden.de/raum/219500.0210)

_________________

Helfer*innen ESE 2025:

Wie jedes Jahr findet für neue Studierende die Erstsemestereinführung statt. Hier bieten wir 
diverse Veranstaltungen an, wie ihr sie vielleicht auch selber erfahren habt. Dafür suchen wir auch 
immer Helfer*innen, welche uns je nach eigener Kapazität in der Umsetzung unterstützen können. 
Vor allem wenn ihr auch überlegt dem FSR beizutreten, ist dies eine sehr gute Möglichkeit die 
Arbeit verbunden mit den Veranstaltungen kennenzulernen. Aber auch alle anderen sind natürlich 
herzlich willkommen. Sogar die Hilfe bei nur einer Veranstaltung unterstützt uns sehr.

Bei Interesse kommt gerne in die Telegram-Gruppe: https://t.me/+brWGQiDj_pBkODhi

Wir freuen uns auf euch :)
_________________

Helfer*innen Uni Tag:

Am 24.05.2025 findet wieder der UNITAG statt. An diesem Tag soll es wieder einen 
Informationsstand und ein Programm geben. Mehr Infos zum UNITAG findet ihr hier:
https://tu-dresden.de/intern/studium-und-lehre/studierendenmarketing/uni-tag

Für den Informationsstand werden wieder Menschen gesucht, die interessierten Schüler*innen 
vom Studium erzählen können und/oder möchten.
Tragt euch dafür gerne hier ein: https://datashare.tu-dresden.de/s/EiAQyemKeranTq6

_________________

Kostenlose HIV-Testaktion im Studentenwerk Dresden:

Am Mittwoch, den 14. Mai, bietet die AIDS-Beratung des Gesundheitsamtes Dresden von 13 bis 17 
Uhr kostenlose und anonyme HIV-Tests im Studentenwerk Dresden an.

Ort:
Studentenwerk Dresden
Psychosoziale Beratungsstelle
Schnorrstraße 8
01069 Dresden

_________________



Nachtwanderung:

 🌙✨ Die Nacht erwacht – und du bist mittendrin! 

Am 20. Mai 2025 öffnen Dresdens ehrenamtliche Studentenclubs in Kooperation mit dem 
Studentenwerk Dresden ihre Türen für ihr größtes Kulturfest.
Einmal Eintritt, alle Clubs, kostenlose Busshuttles und Freigetränke warten auf dich. Sammle 
Stempel, tanze zu Live-Bands und DJs und erlebe die Nacht in all ihren Facetten.
Dieses Jahr auch zum ersten Mal mit umweltfreundlichen Pfand-Mehrwegbechern, die ihr in allen 
teilnehmenden Clubs zurückgeben könnt.

Bist du dabei? 

Mehr Infos hier: https://www.dresdner-nachtwanderung.de/2025/
_________________

Dies Academicus:

Am 21. Mai findet an unserer Uni dieses Jahr der dies academicus statt. Der Tag ist für alle frei und 
es wird diverse Veranstaltungen auf dem Campus und vor allem der HSZ-Wiese geben. Vor allem 
beim Crime Campus wirken wir mit unserem eigenen Stand mit. Wenn ihr also Bock habt eine 
Kette an Rätseln mit spannenden Narrativ lösen wollt, sehen wir uns dann hoffentlich.

_________________

Zeitzeuginnengespräch Renate Aris:

Am 20. Mai um 18 Uhr wird Renate Aris, die letzte Dresdner Holocaustüberlebende, an der TU 
Dresden sprechen. In ihrer Begegnung mit jungen Menschen verbindet Renate Aris Erinnerung mit 
einem Appell für Verantwortung, Zivilcourage und Menschlichkeit.    Bereits im November 2024   
bewegte Renate Aris ihre Zuhörer:innen an der TU Dresden.
Das besondere ist dieses Mal, dass es eine Simultanübersetzung geben wird. Internationale Gäste 
sind also herzlich willkommen. Kommt gern mit Freund:innen oder Kommiliton:innen. Auf Grund 
Renates Alter wird es nicht mehr viele Gelegenheiten geben.
Alle Infos findet ihr hier:
 https://tu-dresden.de/tu-dresden/universitaetskultur/antidiskriminierung/neuigkeiten/
zeitzeuginnengespraech-mit-holocaustueberlebender-renate-aris-als-zentrales-highlight-der-
juedischen-campuswoche
Anmeldung unter: bystander@tu-dresden.de

_________________

Elbmun:

Herzliche Grüße vom Organisationsteam der elbMUN 2025 Konferenz!

Wir befinden uns aktuell in der heißen Phase der Vorbereitung unserer englischsprachigen, 
einsteigerfreundlichen Model United Nations Konferenz hier in Dresden – und möchten euch ganz 
herzlich einladen, Teil davon zu werden.



Bei elbMUN haben Studierende die Möglichkeit, in die Rolle von Delegierten zu schlüpfen und für 
vier Tage internationale Politik hautnah zu erleben. Dabei geht es nicht nur um Debatten, sondern 
auch um das Knüpfen neuer Kontakte, das Erweitern des eigenen Portfolios und das Verbessern 
der eigenen Rhetorik und Argumentationsfähigkeit – Fähigkeiten, die in jedem Fachbereich 
wertvoll sind.
Gerade in diesem Jahr möchten wir gezielt auch Studierende aus Fachrichtungen ansprechen, die 
bei elbMUN bisher eher unterrepräsentiert waren – denn man muss kein Politik Studium 
absolvieren, um bei uns mitzumachen! Im Mittelpunkt stehen der Austausch, das Networking und 
der Spaß am Diskutieren.

📍 Where? Dresden – including sessions at the Saxon State Parliament
🗓 When? May 15–18, 2025
🌐 More info & registration: www.elbmun.org 

_________________

Repair-Café:

Wenn das Haushaltgerät nicht mehr funktioniert oder Näharbeiten nötig sind, kann nun auch am 
Campus ein Besuch beim RepairCafé helfen. Diese Selbsthilfewerkstatt unterstützt Besucher:innen 
dabei, unter Anleitung von technikaffinen Ehrenamtlichen das defekte Gerät hoffentlich wieder 
funktionstüchtig zu machen.

Am 20. Mai findet das RepairCafé auf dem Campus zwischen 17 und 19.30 Uhr statt im SLUB 
Makerspace in der Drepunct Bibliothek (Zellescher Weg 17). Jede Person ist willkommen, die gern 
kostenlos bei der Reparatur unterstützt und beraten werden möchte. Dabei unterstützen nicht nur 
die ehrenamtlichen Mitarbeitenden der Initiative RepairCafé Dresden/ Freital, sondern auch die 
Mitarbeitenden der SLUB mit Wissen und Geräten vom 3D-Drucker bis zur Nähmaschine.
Neben dem Reparieren steht allerdings auch der Cafécharakter im Mittelpunkt. Zu Kaffee und 
Kuchen sollen die Besucher:innen des RepairCafés miteinander ins Gespräch kommen.
Anmeldung zum RepairCafé online unter: 
https://tu-dresden.de/tu-dresden/umwelt-und-klima/greenoffice/anmeldung-repaircafe
oder beim Green Office der TU Dresden unter 0351/463-33037.

_________________

ERASMUS:

Interesse an einem Semester im Ausland? Das Erasmus-Programm kann euch dabei helfen. Es 
finden auch immer wieder Informationsveranstaltungen statt. Mit großer Wahrscheinlichkeit 
erinnern wir euch auch öfter an diese mit dem Newsletter oder mit Beiträgen auf Instagram.

Genauere Informationen zu Eurasmus und Mathematikstudium findet ihr hier:
https://tu-dresden.de/mn/math/studium/internationales/erasmus
oder mit einer Mail an die Fakultät.



_________________

Hoffentlich sieht man sich bald!

Gruß und Kuss,
euer μFSR

_________________
_________________

English version:

Good day dear friends of mathematics,
hier is your mathematics student counsel (FSR). We hope your first month in this summer 
semester went well. In this mail we want to primarily advertise the platforms we use to get our 
events to you. So here is where to find us, so you are always up to date on what is happening and 
what events we have planned for you next.

Instagram: @myfsr_tud
Telegram:  t.me/myfsr
Website: myfsr.de
Newsletter: https://bildungsportal.sachsen.de/opal/auth/RepositoryEntry/41543368713/
CourseNode/1695609029450609005?2

This month you will find the newsletter in the next part of this mail.

_________________

Overview:

Creative Night 13.05.25
ANTI*- Night25.05.25
Games Night 22.04.25
Helpers ESE 2025
Helpers:innen UNITAG
Free HIV-Testing 14.05.25
Zeitzeuginnengespräch Renate Aris
Elbmun
ERASMUS
_________________

Creative Night 13.05.2025:

Dear students, On May 13th, starting at 6:30 PM, the student councils of Mathematics and Physics 
are hosting a joint creativity and get-to-know-each-other evening. In a relaxed atmosphere, we’ll 
let our imagination run wild—whether it’s painting, crafting, writing, or designing. No prior 
experience is needed—just curiosity and a willingness to try new things. Materials (like glue, 



brushes and paints, newspapers for collages, various types of paper, and much more), inspiration, 
and a great vibe will all be provided! Feel free to bring your own projects along as well. 

 Tue. 13.05.2025 starting 6:30pm📆
HSZ/E01/U (Campus Navigator 📍 https://tud.link/5rjje4)

_________________

ANTI*- Evening 15.05.25:

The visibilty of women in mathematics and physics is highly contested -- trans-, inter-, agender- 
and non-binary people (TIAN*-people) on the other hand still remain almost completely invisible 
(which is unfortunately way too often the case). 
But we are here, and we are queer!
Nevetheless, sometimes it might seem like we're outsiders in a terribly binary academic system 
especially in maths and science.
How can we fight this feeling of isolation? By meeting and connecting with other TIAN*-people in 
academia! This is the first crucial step to claim our rights at the universities.

Thus on Thursday, the 15th of May, there will be the first game night for agender, non binary, 
trans and inter-people - the "ANTI*-evening" (in German, "evening" is "Abend", so "ANTI*-Abend" 
is supposed to be hilarious).
We want to spend a nice evening together and get to know each other. There will be free pizza 
(vegan versions too) and vegan snacks :D.
When? from 7 pmWhere? REC/C118/U (the room is accessible barrier-free via the elevator, as is 
the bathroom on the ground floor. There is a ramp to get into the building.)

We're explicitely inviting not only students, but all members of the faculties of physics and 
mathematics who feel like this event's adressed to them. We want a space where everybody feels 
welcome and comfortable. Discrimination of any kind will not be tolerated. 

* In case you're unsure if you're included in "ANTI*" or "TIAN*": You don't have to use any of 
those labels to be welcome. You're queer enough. Whether you've been fighting the cis-tem for 
years or you're having a bit of "gender trouble" right now. Hopefully you'll find people who've 
made similar experiences. 

Bring your TIAN*-friends. We're looking forward to you!
Cheers, fellow queers <3
Your students' councils of physics and mathematics

 Thu. 15.05.2025 starting 7:00pm📆
REC/118/U (Campus Navigator 📍 http://navigator.tu-dresden.de/raum/217501.0040)

_________________

Game Night 22.04.2025:

It is time again to have another game night. So that is why we want to invite you for the 22nd of 
May to join us and have some snacks and a drink while playing card- and board games. Take your 



friends and your favourite game und we will see you then :)

 22📆 .05.2025 starting 6:30pm
 📍WIL/C103 (Campus Navigator http://navigator.tu-dresden.de/raum/219500.0210)

_________________

Helpers ESE 2025:

Like every year there will be the ESE at the start of the winter semester. There we provide 
numerous events for new students to get to know the campus and each other. For that we are 
also searching for some help with however much capacity you*ve got for it. We appreciate every 
bit of help we can get. It is also a good opportunity to get a bit of a feeling for what your students 
council does and maybe you thought about joining but didn’t know what work we do. Then this is 
your chance too.

If you are interested in lending us a hand realizing some of our events then join the group:
https://t.me/+brWGQiDj_pBkODhi

We’d love to see you :)

_________________

Free HIV-testing in the Studentenwerk Dresden:

On Wednesday, the 14th of May, the AIDS-Counciling of the health department in Dresden will do 
free and anonymous HIV-tests in the Studentenwerk from 1pm to 5pm.

Location:

Studentenwerk Dresden
Psychosoziale Beratungsstelle
Schnorrstraße 8
01069 Dresden

_________________

Dies Academicus:

On the 21st of May there will be the dies academicus again. This day is free for all students and 
there will be activities over the campus and especially the HSZ lawn. You can find us with a station, 
providing you with a riddle, as part of the Crime Campus. So if you like solving a series of riddles 
with a captivating narrative we will hopefully see you then.

_________________

Zeitzeuginnengespräch Renate Aris:

The last Dresden Holocaust survivor Renate Aris will talk about her life story at TU Dresden. In her 
encounter with young people, Renate Aris combines remembrance with an appeal for 
responsibility, civil courage and humanity. Simultaneous translation into English will be provided. If 



you want to go please register using the mail found on the website.

When: 20.05.2025

More information here: 
https://tu-dresden.de/tu-dresden/universitaetskultur/antidiskriminierung/neuigkeiten/
zeitzeuginnengespraech-mit-holocaustueberlebender-renate-aris-als-zentrales-highlight-der-
juedischen-campuswoche?set_language=en

_________________

Elbmun:

Warm greetings from the elbMUN 2025 Organising Team!

We are currently in the final stages of preparing elbMUN 2025, an English-speaking, beginner-
friendly Model United Nations conference held in the heart of Dresden. Over four days, students 
from all disciplines will have the chance to step into the shoes of a UN delegate, debate pressing 
global issues, meet new people, and expand their skill set and portfolio in a unique setting.
elbMUN is more than just debating – it’s about networking, building public speaking skills, and 
gaining new perspectives far beyond one’s own field of study. We encourage students from all 
faculties to join. The diversity of backgrounds truly enriches the discussions and the experience for 
everyone involved.
In addition to exciting debates, we also offer social events and a welcoming atmosphere – all in 
English. 

📍 Where? Dresden – including sessions at the Saxon State Parliament
🗓 When? May 15–18, 2025
🌐 More info & registration: www.elbmun.org

_________________

Repair-Café:

If one of your household appliances has stopped working or you need to do some sewing, you 
might want to visit the RepairCafé on campus. This do-it-yourself workshop helps visitors get their 
broken appliances working again with the help of tech-savvy volunteers.

 
The RepairCafé will take place on campus on 20th of May between 5 pm and 7.30 pm in the SLUB 
Makerspace in the DrePunct Library (Zellescher Weg 17), and anyone is welcome to drop by for 
free repair advice and support. You will be supported by volunteers from the RepairCafé 
Dresden/Freital initiative as well as SLUB staff, who will be on hand to offer advice and help with 
equipment ranging from 3D printers to sewing machines.
 



There will also be a café and repair space where visitors to the RepairCafés can get to know each 
other over coffee and cake.
 
You can register for the RepairCafé online at https://tu-dresden.de/tu-dresden/umwelt-und-
klima/greenoffice/anmeldung-repaircafe  or at the TU Dresden Green Office on 0351/463-33037.

_________________

ERASMUS:

Are you interested in studying abroad? The Erasmus program can help you with that. There are 
informational events regularly and with a great chance we will remind you with them on this 
newsletter or with a post in our story on instagram.

More information about Erasmus and studying mathematics is available here:
https://tu-dresden.de/mn/math/studium/internationales/erasmus
or with an email to the faculty.
_________________

We hope to see you soon!

Gruß und Kuss,
your μFSR

myfsr.de
https://www.instagram.com/myfsr_tud
t.me/myfsr
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